

## La Plaza Castelar acogerá una gran fiesta en Nochevieja

27/12/2018



Imagen de la celebración de la fiesta de Nochevieja del año pasado | Jesús Cruces.

Celebrar la llegada del nuevo año en la **Plaza Castelar** se está convirtiendo en una **tradición para numerosos eldenses**. Y es que por tercer año consecutivo el Ayuntamiento de Elda ha organizado una **gran fiesta de Nochevieja** en la carpa instalada en la emblemática plaza.

Esta será una **fiesta abierta a toda la ciudadanía**, gratuita, en al que se regalarán **300 paquetes de uvas**

**de la suerte** y serpentina para que los eldenses que quieran den la **bienvenida al año 2019** en un espacio emblemático de la ciudad. La celebración del año nuevo dará paso a la actuación de la orquesta **Titanic**, que comenzará minutos después de la noche y se prolongará hasta las seis de la mañana.

Este año volverá a haber un puesto de **churros y de hamburguesas** así como servicio de **barra**.